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Romanos 12:1-2 
Rogo-vos, pois, irmãos, pela compaixão de Deus, que apresenteis os vossos corpos em 
sacrifício vivo, santo e agradável a Deus, que é o vosso culto racional. E não sede 
conformados com este mundo, mas sede transformados pela renovação do vosso 
entendimento, para que experimenteis qual seja a boa, agradável, e perfeita vontade de 
Deus.  
 
Paulo disse que a única maneira de o cristão não ser conformado com o mundo seria 
tendo uma experiência pessoal com Deus. Seria essa experiência que lhe daria 
convicções do que realmente Deus quer para os Seus filhos, renovando o seu 
entendimento de coisas erradas que muitas vezes aprendemos de nossos pais quando 
viemos ao mundo. Uma experiência com Deus muda valores, perspectivas, e também os 
nossos motivos e objetivos. Será também essa mesma experiência que nos capacitará a 
suportar qualquer situação difícil que por ventura viemos a passar. Essa experiência nos 
permite ter um conhecimento pessoal da Pessoa de Jesus Cristo. Aliás, não há como 
consegui-lo de outra maneira. Deus não quer que os Seus filhos O conheçam baseado na 
experiência obtida por algum outro. Deus quer que cada um de Seus filhos tenha a sua 
própria experiência com Ele. 
 
Quando alguém tem experiências com Deus, até mesmo pessoas que estejam próximas a 
ele podem ser agraciadas com as mesmas bênçãos que Deus lhe dá, ainda que não 
sejam crentes como ele. 
 
Gênesis 30:27 
Então lhe disse Labão: Se agora tenho achado graça em teus olhos, fica comigo. Tenho 
experimentado que o Senhor me abençoou por amor de ti.  
 

As Mentiras do Diabo 
 
Ter experiências com Deus significa ter uma comunhão íntima com Ele por meio de Sua 
Palavra, comunhão da qual o diabo fará de tudo para que seja rompida. Satanás 
importuna os filhos de Deus de todas as maneiras, atacando a mente do cristão com todo 
o tipo de mentiras. Ele poderá tentar te convencer que você não é um filho de Deus, só 
para tentar remover o gozo da tua salvação e anular a tua experiência com Deus. Isso é 
Satanás nos tentando. É nessa hora que o cristão tem que deixar os seus sentimentos de 
lado e ser guiado por uma única coisa: sua fé. A fé faz você ver o que os sentidos não 
mostram. 
 
É Chegada a Hora (15/04/1951) §§ 20-21 
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Chegou a hora de Sadraque, Mesaque e Abednego mostrarem suas cores, sua fé em 
Deus. Então eles deram as costas para a imagem. Eles disseram: ―Nosso Deus é capaz 
de nos livrar desta fornalha ardente. Mas, no entanto, não vamos nos curvar a nenhuma 
de suas imagens.‖ Lá estava. Estava na hora, a temporada estava aí. Então chegou a 
hora em que ele iria jogá-los na fornalha ardente, queimar aquela religião deles. Isso é o 
que o diabo tenta fazer o tempo todo – queimar você em algo, deixá-lo mais doente 
quando você recebe oração, fazer você pensar que perdeu sua experiência com 
Deus. Ele está mentindo para você. Chega a hora em que você tem que se firmar na 
Palavra de Deus. Estar sozinho. Mas quando essa hora chegar, fique aí. Deve haver um 
momento em que você terá que se separar entre seus sentimentos e sua fé. 
 

Quando Se Confunde Uma Experiência Com Emoção 
 
Portanto, não devemos nos deter no que sentimos, mas no que a Palavra de Deus diz. 
Nossos sentimentos muitas vezes nos enganam, e é por isso que nossas experiências 
com Deus não podem ser confundidas ou estar misturadas com nossas emoções. As 
emoções duram por algum momento, mas uma experiência nos marca para sempre. 
 
Espíritos Sedutores (24/07/1954) §§ 86-87, 89 
Eu creio e acho que qualquer homem que tem uma experiência com Deus, ou mulher, 
tem a tendência de se emocionar um pouco. Eu simplesmente creio nisso. Isso mesmo. 
Mas sabe de uma coisa? Adotaram o emocionalismo em lugar do batismo do Espírito 
Santo. Apenas fazem muito barulho, e não há nada nisso. Viva tão santo quanto você vive 
sendo barulhento, então você estará bem. Certamente que está bem ter emoções; ―o 
exercício corporal para pouco aproveita.‖ Porém espíritos sedutores entraram no grupo do 
povo da santidade, e eles os fizeram ficar descansados ―porque podem gritar‖ ou ―porque 
podem dançar, porque podem fazer emoção.‖ Aquele velho companheiro lá, o principal de 
todos aqueles profetas, os pregadores, ele estava tão seguro estar certo que ele fez para 
si um par de chifres e dançou por ali, e fez um tumulto maior. Ele ia forçar o outro exército 
assírio a sair do país. Porém era mentira! A Palavra de Deus havia dito diferente. Amém. 
Veja, você pode estar emocionalmente correto, se você tem o tipo correto de emoção por 
trás disso, o tipo correto de emoção movendo sua emoção. (...) Então só porque podemos 
ser emotivos não significa que somos salvos. Porque vamos à igreja não significa que 
somos salvos. Não creia nesses espíritos sedutores. Um verdadeiro Espírito de Deus, 
uma Verdadeira Palavra de Deus, é a Verdade de Deus; a qual é a Semente de Deus, 
que produzirá Deus em sua vida; ser pio, santo, puro. 
 

Devemos Cultivar Uma Experiência Diária Com Deus 
 
Às vezes, mesmo que um filho de Deus tenha uma experiência com Ele e ainda assim se 
afaste dos Seus caminhos, porque não conseguiu ser forte o bastante para suportar a 
tentação, Deus fará com que de alguma maneira seu filho retome às mesmas 
experiências que ele teve antes. Certa vez, o irmão Branham discerniu alguém na 
audiência que foi acometido por um câncer por estar desviado. Ele havia tido uma 
experiência com Deus no passado e depois se afastou, mas agora, Deus o estava 
trazendo de volta. Veja de que maneira. 
 
Deus Testificando dos Seus Dons (13/07/1952) § 81 
Veja, certa vez você conheceu a Deus; uma vez você teve uma experiência com Deus, 
mas você O deixou e foi embora. E este câncer veio sobre você para trazê-lo de volta 
para casa. Você está pronto agora para recebê-Lo? Você O aceita agora como seu 
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Salvador? Promete que nunca, não mais irá vagar para longe Dele, mas viverá para Ele o 
resto de seus dias? Se você fizer isso, levante sua mão. 
 
Portanto, mais importante do que ter uma experiência com Deus, é saber permanecer 
com essa experiência. 
 
O Livro da Vida do Cordeiro (03/06/1956) §§ 185-186 
Não faz muito tempo um homem caiu morto, faz alguns dias, que ensinava na escola 
dominical aqui. Acho que alguns que são da família dele estão aqui. Eu diria o nome, 
muitos de vocês sabem de quem estou falando. Esse homem vinha à igreja, voltava; 
vinha à igreja, voltava. Ele queria fazer o certo. Ele teve uma experiência com Deus. Ele 
era um bom homem, no íntimo, mas deu de atrapalhar-se demais com o mundo. Ele 
morreu jovem. Ele deixou o mundo. Agora queria saber qual será a sua recompensa. Está 
vendo? Não faça isso. Não faça isso, amigo. Permaneça trabalhando. Pudesse esse 
homem voltar para a terra hoje, e se encontrar na cidade, em qualquer lugar, no mesmo 
lugar que morreu, ele gritaria e correria em direção ao tabernáculo o mais rápido que 
pudesse. Ora, vou lhe contar, haveria almas que seriam salvas nesta semana que vem, 
quando ele chegasse aqui. Ele está do outro lado da linha agora. Mas, lembre-se, 
enquanto houver Eternidade, tão profundo quanto o céu que existe, a pessoa nunca terá 
outra chance de salvar uma alma, nunca terá outra chance de viver para Deus. Ele tomou 
sua decisão final. 
 

Quando Perdemos Nossa Experiência Com Deus 
 
Às vezes, basta uma única experiência com Deus para que isso nos marque pelo resto de 
nossas vidas. Mas quando um crente perde a sua experiência com Deus, ele se torna 
inoperante. Era assim que estava Israel quando foi confrontado por Golias. 
 
Uma Experiência Pessoal Com Deus (24/07/1954) § 15 
Certa vez, um sujeitinho chamado Davi... Ele foi até o exército onde seus irmãos deveriam 
levar bolos e passas para eles. E nós descobrimos que um grande valentão chamado 
Golias estava do outro lado do riacho, do outro lado da colina, e se gabando e zombando 
de Israel. Ao descobrir que perderam a fé, que perderam a experiência com Deus 
(Quando isso acontece, o crente perde o poder de reação contra o diabo) e todos se 
aquietaram. Ninguém disse nada; eles estavam com medo daquele grande valentão. 
 
Veja que se deixarmos sentimentos errados entrar em nossas mentes e corações, ou 
comprometermos a Sua Palavra com alguma coisa, isso contaminará nossa experiência 
com Deus e se converterá em algo apenas do passado que depois é comido por vermes. 
E então, tudo se resumirá a somente algo que foi vivido e experimentado no passado, 
quando nossa experiência com Deus e Sua Palavra precisa ser algo atual e vivo em 
nossas vidas. Ela deve ser algo constante e diário, e não somente um evento esporádico 
ocorrido no passado. 
 
O Ministério de Cristo (07/06/1953) § 47 
É dessa maneira que são muitas de nossas experiências hoje, mesmo no Pentecostes: 
temos muitos vermes nisso. É hora de se livrar dessa coisa. Não o que fizemos há trinta 
anos; é o que fazemos hoje. Qual é essa experiência com Deus hoje? Contaminação... 
você diz: ―Bem, há vinte anos tive uma experiência maravilhosa‖. E agora? ―Bem, eu 
acreditei Nele há muito tempo‖. Mas e agora? 
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O irmão Branham disse que aqueles que não conseguem ter o mesmo empenho em 
servir a Deus como antes, mostra ter perdido o seu primeiro amor. 
 
As Sete Eras da Igreja (12/05/1954) §§ 255-259  
―...Tenho algumas coisas contra ti, porque você deixou o seu primeiro amor‖. Qual é o 
problema do tabernáculo? Um homem deve ser capaz de dizer, quando você o conhece: 
―das suas experiências cristãs, quando foi a mais querida para você?‖ Você deveria ser 
capaz de dizer: ―Agora mesmo!‖. (Ou seja: “Esse momento que estou vivendo hoje é o 
melhor momento que estou vivendo na minha vida, porém é a mesma coisa que tenho 
sentido desde quando eu O conheci”. Se o crente não puder dizer isso, então é sinal de 
que alguma coisa se perdeu ao longo do caminho) ―Bem, minha melhor experiência foi lá 
no passado quando eu recebi o batismo do Espírito Santo, quando eu vim‖. Então diga: 
―Oh, irmão, você caiu da graça‖. Isso mesmo. Veja. ―...perdeu o seu primeiro amor‖. 
Mostrando que eles tinham algo no começo e o perderam. ―Não é o que começa; mas 
aquele que perseverar até o fim, esse será salvo‖. ―Não é aquele... todo o que diz: 
‗Senhor, Senhor', mas aquele que faz a vontade de Meu Pai‖. 
 

Experiências Com Deus Nos Dão Convicções 
 
Sabemos pelas Escrituras que Davi foi o único que teve coragem para enfrentar aquele 
gigante. Qual foi a experiência que Davi teve com Deus que foi tão marcante, ao ponto de 
não duvidar que pudesse vencer Golias em um desafio? 
 
1 Samuel 17:37 
Disse mais Davi: O Senhor me livrou das garras do leão, e das do urso; Ele me livrará da 
mão deste filisteu. Então disse Saul a Davi: Vai, e o Senhor seja contigo.  
 
Veja que aquela experiência foi o suficiente para guiá-lo com confiança pelo resto de sua 
vida. Ele sabia que o mesmo Deus que lhe ajudou no passado estava presente para fazer 
o mesmo agora. Saul queria dar a ele armas de guerra para combater Golias, mas isso 
era algo no qual Davi não se sentia seguro porque nunca teve uma experiência de Deus 
estar com ele usando aquelas coisas. 
 
1 Samuel 17:39 
E Davi cingiu a espada sobre as suas vestes, e começou a andar; porém nunca o havia 
experimentado; então disse Davi a Saul: Não posso andar com isto, pois nunca o 
experimentei. E Davi tirou aquilo de sobre si.  
 
Da mesma maneira, temos que combater o diabo com alguma coisa que o Senhor já nos 
deu, e não com alguma coisa que venha dos homens. Você precisa ter a tua própria 
experiência com Deus porque será com isso que você vencerá o inimigo. 
  
O apóstolo Paulo também teve experiências marcantes com Deus e foi só por isso que 
ele se tornou tão persistente para fazer a obra, apesar dos inúmeros problemas 
enfrentados. 
 
2 Timóteo 2:10 
Tudo suporto por causa dos eleitos. 
 
Paulo realmente suportou todos os tipos de problemas para pregar o seu evangelho. Para 
isso, foi necessária uma experiência tal com Deus que o marcasse pelo resto de sua vida, 
ao ponto de fazer o que fez. De uma coisa temos certeza: seja lá o que o Paulo sentiu e 
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experimentou com Deus, isso o marcou profundamente, e assim como todos os demais 
apóstolos, que não se sentiram incomodados em ter que morrer para pregar o evangelho 
de Cristo. E é exatamente isso que cada filho de Deus precisa. Ele tem que ter alguma 
experiência tão profunda com Deus que o manterá nessa posição até o fim, não importa o 
que aconteça, porque será a sua experiência pessoal com Deus e Sua Palavra que o fará 
resistir aos ataques do diabo. 
 
Quando a enfermidade atacar; quando o desemprego vier e os cobradores baterem em 
sua porta; quando a esposa ou marido lhe abandonar sozinha com os filhos, será 
somente aquela experiência com Deus que lhe manterá forte nesta hora, lhe impedindo 
de sucumbir com tudo. Essa experiência será a sua única segurança, porque apesar de 
todas as lutas, ele sabe que ele e Deus são um. 
 
Um Absoluto (01/12/1963) § 54 
E cada homem ou mulher que tem uma experiência com Deus, encontrou esta mesma 
Coluna de Fogo sobre o solo sagrado de seu coração. ―Não há teólogo, diabo, nada‖, 
disse Paulo, ―nada no presente, nada no futuro, morte, doença, tristeza que possa nos 
separar daquele amor de Deus, que está em Cristo Jesus‖. É um poste de amarração. 
Você sabe que algo aconteceu. Não importa o quanto a ciência se levante e diga isso, 
aquilo ou aquilo outro, você está amarrado. Você e Deus se tornam um. Ele está em 
você e você está Nele. ―Naquele dia sabereis que Eu estou no Pai, e o Pai em Mim; Eu 
em vós e vós em Mim‖. Você está amarrado a Ele. 
 

Uma Revelação Pessoal de Deus 
 
Eu já tenho dito inúmeras vezes que a compreensão sobre a Divindade precisa ir além do 
intelecto, porque caso contrário, isso não poderá produzir nenhuma mudança de vida. 
Teologia não produz novo nascimento. O verdadeiro conhecimento que realmente 
transforma um crente é um encontro pessoal e experimental com Deus. Ter experiências 
com Deus é receber uma revelação de Sua Pessoa para você. 
 
O Poder do Diabo (05/10/1955) § 8 
Jesus disse: ―A menos que um homem nasça de novo, ele não pode entender o Reino 
dos céus‖. Não há maneira de entender isso até que você nasça de novo, e então Deus 
Se revela a você, e então você sabe que passou da morte para a Vida, porque ninguém 
pode chamar Jesus de Cristo, a não ser pelo Espírito Santo. Vê? A única maneira de 
saber que Jesus é o Cristo é quando o Espírito Santo testifica pessoalmente para você 
que Ele é o Senhor Jesus ressuscitado. Não importa o que Ele faria, que tipo de sinais, 
que tipo de milagres, você nunca saberá até a sua experiência pessoal com Deus. 
 
Então um extremo é o sensacionalismo substituindo a Palavra, e o outro extremo é ter um 
conhecimento intelectual da Palavra em substituição a uma experiência pessoal com 
Deus. Uma experiência pessoal com Deus te dará um entendimento muito além do 
intelectivo, que é limitado e inoperante se Deus não estiver vivificando esse conhecimento 
com o Seu Espírito e poder. Somente com o poder vivificador ou o Espírito Santo 
testificando pessoalmente para nós é que teremos a revelação de Cristo vivendo em nós, 
e a Vida de Cristo em nós vai muito mais além do que qualquer sinal que possa ser 
presenciado ou sentido. 
 
O Cego Bartimeu (15/11/1955) § 140 
Sabe, Deus conhece o seu coração. Não confie na teologia. Não confie no conhecimento 
intelectual. Se você não teve uma experiência real com Deus e sabe que passou da morte 
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para a Vida, que o amor divino de Deus reina em seu coração, não se arrisque, amigo. 
Lembre-se, eu digo a você em Nome do Senhor, nada mais funcionará. Oh, você diz: ―Eu 
prego o Evangelho‖. Isso não importa. ―Eu expulsei demônios. Eu tive cultos de cura.‖ 
Isso não importa. 
 
Essas coisas não podem substituir uma experiência com Deus. Quem não conseguir ter 
essa experiência com Deus sempre acabará arrazoando contra Sua Palavra. Somente 
essa experiência é que nos permite passar da morte para vida. 
 
O Véu Interior (21/01/1956) § 53 
E Jesus disse: ―Estes sinais seguirão os que crêem‖. Isso mesmo. ―Em Meu Nome, 
expulsarão demônios e assim por diante, e curarão os enfermos e farão coisas‖. Hoje, 
você diz, eles... ―Os dias de milagres já passaram‖. Veja onde você está morando. Aí está 
você. Não aceite o intelecto. Aceite uma experiência com Deus. Quando sua 
experiência concorda com esta Bíblia, dizendo: ―Cada palavra é verdadeira, Tu és Jeová‖. 
E o meu espírito testifica com o Seu Espírito de que somos filhos e filhas de Deus; nós 
passamos da morte para a Vida. É verdade. 
 
Companheirismo (12/02/1956) § 21 
Quando você se torna um cristão, quanto você deseja entrar na Presença de Deus. Não 
há nenhuma pessoa aqui que já teve uma experiência com Deus, senão a maior alegria 
da sua vida que é quando você consegue ficar um pouco a sós com Deus, apenas cortar 
todas as margens e entrar no armário secreto, e fechar a porta, e levantar suas mãos e 
simplesmente entrar naquela comunhão. Oh, há algo nisso que é maravilhoso. Eu 
cheguei lá e você também, e apenas ajoelhe-se e chore e chore até não poder mais 
suportar, apenas dizendo: ―Deus, eu – eu simplesmente não posso – eu simplesmente 
não consigo suportar sem mais disso‖. 
 

O Fundo Clamando ao Fundo 
 
De fato, quando alguém tem uma experiência com Deus, ela faz o crente se constranger e 
a mudar os seus hábitos. É o Espírito Santo atuando como Mestre a fim de nos corrigir. 
Se alguém nunca se sentiu corrigido por Deus por meio de Sua Palavra, então nunca teve 
uma experiência com Ele. 
 
A Ele Ouvi (11/06/1956) § 44 
Deixe o Espírito Santo falar agora. O mesmo que esteve aqui ontem à noite que conhece 
o segredo do coração, está revelando-o bem em seu coração agora, dizendo-lhe: ―Sim, 
você deve levantar as mãos. Você sabe que tem temperamento suficiente para isso, e 
isso te estragou. Você nunca se livrou disso. Você nunca se livrou de sua cobiça e amor 
pelas coisas mundanas. Você sabe que não coloca Deus em primeiro lugar‖. Esse é o seu 
Mestre. É o Mestre tentando lhe dizer. Você não O quer? Você não quer esse tipo de 
experiência com Deus, onde o amor o constrange a fazer todas as coisas para 
Cristo? 
 
Portanto, se alguém tem um desejo de ter uma experiência íntima com Deus, Ele mesmo 
está pronto para dar essa experiência aos Seus filhos, pois é Ele mesmo que coloca esse 
desejo neles. 
 
Expectativas e Orientações do Espírito (11/08/1957) §§ 29-30  
Antes que haja uma criação, tem que haver um Criador para criar a criação. E se você 
tem fome e sede do poder de cura de Deus, deve haver uma fonte aberta em algum lugar. 
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Certamente. Se eu perguntasse a este grupo de crentes esta noite, quantos gostariam de 
ter uma experiência mais profunda com Deus, todas as mãos se levantariam. Bem, antes 
que você pudesse desejar uma experiência mais profunda, há uma experiência mais 
profunda em algum lugar que está criando esse desejo. 

 
Quando a Experiência Com Deus Seca 

 
Não são somente os cuidados do mundo que podem amarrar e impedir o crescimento 
espiritual dos crentes. Os credos e dogmas dos homens ajudam a secar a experiência do 
crente com Deus. É por isso que para termos qualquer experiência com Deus é 
necessário que o cristão volte para a base original da doutrina de Cristo. 
 
Plantando a Vinha e Onde Plantá-La (20/09/1959) §§ 59-60 
As pessoas não creem em clamar em voz alta. A questão é que elas não têm alegria 
espiritual. E as alegrias das águas da Vida podem fluir. Esse é em grande parte o 
problema do Tabernáculo Branham, porque a incredulidade, os cuidados do mundo, 
amarraram as pessoas a tal ponto que não conseguem produzir crescimento espiritual. 
Esse é o problema da nossa nação. Esse é o problema das nossas igrejas. Elas não têm 
alegria. E a alegria do Senhor se foi. Como foi escrito certa vez na Escritura, a palavra 
hebraica de Icabode, que significa: ―Foi-se a Presença do Senhor.‖ Isso está sobre as 
nossas igrejas, porque deixamos a fundação original, e nos colocamos em credos e 
denominação, e permitimos que as coisas do mundo secassem nossa experiência 
com Deus. 
 

Por Que Deus Nos Enviou Um Mensageiro? 
 
Isso significa que não pode haver uma experiência com Deus sem haver também o 
conhecimento de Sua Palavra, pois Deus é a Sua Palavra, e Ele Se revela a nós por meio 
Dela. Portanto, como alguém pode ter uma experiência genuína com Deus se tiver uma 
visão distorcida sobre Quem Ele é e de como Se manifesta? Foi por isso que Deus nos 
enviou o Seu mensageiro, de modo que por meio da abertura da Palavra para esse dia, 
isso nos ajudasse em nossa experiência com Deus. 
 
O Arrebatamento (04/12/1965) § 31 
E penso que, ao falar, eu—eu simplesmente não tento me pôr aqui de pé para dizer algo 
que ache que agradaria as pessoas. Eu nunca fui culpado disso. Eu quero me pôr aqui de 
pé e dizer algo que me sinta guiado a dizer, que eu pense que seria de ajuda para vocês, 
algo que iria favorecer sua experiência com Deus, se você é cristão; e se não for 
cristão, o deixe tão envergonhado de si mesmo, de modo que se torne cristão. E esse é o 
propósito porque sempre tenho tentado alinhar meus pensamentos, como o Senhor me 
dirija. 
 
Portanto, o profeta dessa era nos trouxe uma Mensagem que nos permitiu ter uma 
experiência com Deus. 
 
Um Verdadeiro Sinal Que se Deixa Passar Por Alto (12/11/1961) § 278 
Ó Deus, dá-nos—dá-nos isso, Senhor. Levanta este de quem Tu estás falando nas 
Escrituras para nós. Unge-o, Senhor. Eu peço por ele. Envia-o, Senhor! Ó Deus, nossos 
corações famintos estão clamando. Envia-o, Senhor, o qual converterá o povo de volta à 
fé dos pais novamente, que os tirará destes fantoches denominacionais para uma 
experiência real com Deus como tiveram no Pentecostes, uma verdadeira igreja 
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novamente queimando, com a mesma Mensagem, a mesma fé, a mesma doutrina, a 
mesma Bíblia, o mesmo Deus com os mesmos sinais. Levanta-nos um profeta, Senhor. 
 
Ele mesmo era esse o profeta, e não existe nenhum outro profeta levantado nesta era 
para nos trazer uma mensagem que nos aproxime da fé apostólica e por consequência, 
de Deus. 
  
Um Maior do Que Salomão Está Aqui Agora (06/03/1964) § 103 
Verifique sua experiência com Deus, e veja se Algo realmente está segurando você, que 
o traz de volta a esta Palavra, para longe de credos e formas, e assim por diante. Ele 
prometeu nos últimos dias: ―Haveria uma conversão, novamente, do coração dos filhos 
aos pais‖. E nós cremos nisso. Observe, nós o encontramos neste dia agora. 
 

A Organização Sufoca Qualquer Experiência Com Deus 
 
Uma das coisas que mais tem minado qualquer experiência que a Igreja de Cristo possa 
ter com Deus são as divisões denominacionais. Ao invés de serem semelhantes a Cristo, 
seus membros preferem se identificar com o nome de alguma denominação a qual 
pertence e rechaçar a todos que não sejam de sua membresia ou que não concorde com 
seus dogmas e credos. A Mensagem hoje está disponível para todos, mas muitos 
preferem repudiá-La por conta da sua organização. Porém essa Mensagem não pode ser 
organizada. 
 
Hebreus, Capítulo Dois Nº. 1 (25/08/1957) § 35 
Como vamos perdê-lo? Porque estamos desunidos. Como perdemos nossa 
experiência com Deus? É porque nos desunimos. Nós estabelecemos um, e 
chamamos este de – o metodista, e este de batista, e este de as assembleias, e este de o 
unicista, e este de outra coisa, e a igreja de Deus, e o nazareno, o peregrino da 
santidade. Nós desunimos o Corpo de Cristo. Nunca deveríamos estar divididos. 
Podemos ter ideias diferentes, mas sejamos irmãos de coração. Deus quer que sejamos. 
Ele morreu por toda a Igreja de Deus. E não queremos estar desunidos. Agora, devemos 
dar a mais sincera atenção... para que não possamos deixá-los escapar em momento 
algum. 
 
Fé (15/03/1958) § 32 
Oh, a conduta da igreja é terrível... E tentando manter as pessoas longe da coisa real de 
Deus, como podemos ...?... É só depois de termos uma experiência com Deus, que então 
nos tornamos conduzidos como cristãos, como irmãos, como homens e mulheres que 
conhecem a Deus. 
 

Uma Vida Religiosa Não Produz Experiências Com Deus 
 
Infelizmente, há pessoas que passaram suas vidas inteiras em uma igreja sem ter tido 
uma experiência com Deus, e eu sinto dizer que muitos nesta Mensagem estão confiando 
suas experiências com Deus apenas em ouvir fitas ou assistir vídeos e ler literaturas. 
Todas essas coisas são boas e ocupam um papel importante na nossa jornada espiritual, 
mas nada disso pode substituir a verdadeira comunhão com Deus que só vem de um 
relacionamento íntimo com o Seu Espírito Santo. Uma vida religiosa não produz 
experiências com Deus. 
 
Fé (29/12/1957) §§ 28-29 
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Mas como foi com Saulo, naqueles dias, verificamos a mesma coisa existindo hoje, entre 
as pessoas que vão à igreja. Alguns deles que são os estudiosos mais bem treinados, 
têm o mínimo de fé em Deus, às vezes. Tem doutorado e tudo mais, e tenta explicar 
isso... Ou, tenta fugir do próprio fato de enfrentar a Palavra de Deus, e explicá-La de 
alguma outra maneira. E é verdade. Toda a nossa erudição, todo o nosso 
treinamento, nunca nos colocam em posição de enfrentar o inimigo. É preciso fé em 
Deus para fazer isso, e apenas isso. Mas se notarmos, enquanto este gigante estava 
fazendo sua grande ostentação. E este grande teólogo, por assim dizer, ficou ali, bem 
treinado para saber como lutar, mas ele nunca teve nenhuma experiência com Deus. E é 
uma pena, hoje, ver homens e mulheres, que viveram na igreja, que foram criados 
neste berço, e conhecem bem a Bíblia, mas ainda assim nunca testemunharam de 
uma experiência com Deus. O que precisamos é voltar a uma experiência real de 
coração, saber em Quem você tem fé. Não em alguns escritos, mas no Deus vivo e 
verdadeiro que vive agora. 
 
Obviamente que todo o conhecimento da Palavra é bom, mas esse conhecimento precisa 
ser vivificado pelo Espírito a fim de que possa ser realmente útil. 
 
Cisternas Rotas (23/01/1965) § 80 
Ou, mesmo com a Palavra escrita, tem que ser vivificada pelo Espírito Santo. Não 
importa quanta teologia você tenha, ela está morta aí. Eu poderia comer um punhado de 
trigo; até que entre no processo em que possa ser vivificado, o trigo nunca viverá. E você 
pode ter um título de doutor, Ph., LL., o que quiser; mas até que o Espírito Santo venha 
sobre isso e o desperte para você, como uma experiência pessoal com Deus, então o 
trigo não faz bem. Seu aprendizado é em vão. 
 
Ou seja, de nada serve a teoria se não puder ser exercida na prática. De nada serve o 
treinamento teológico sem uma experiência real com Deus. 
 
Fé (15/03/1958) § 19 
E muitas vezes quando o diabo mantém nosso povo preso sob a superstição de que a 
cura divina é algum tipo de totem, ou algo que existia em uma era passada, Cristo é o 
mesmo ontem, hoje e eternamente. E a parte lamentável, é que alguns dos estudiosos 
mais bem treinados que temos estão com medo de fazer a obra, alguns de nossos bispos 
e grandes eruditos, porque a única coisa que eles sabem é a Palavra; eles nunca 
tiveram uma experiência real com Deus. E Davi sabia do que estava falando. Ele não 
era tão bem treinado, mas sabia em Quem confiava. Esse é o problema hoje. São 
homens que são eruditos, grandes denominações por trás deles, mas eles têm medo de 
assumir essa posição. Às vezes, Deus tem que se abaixar e pegar um pequeno grupo de 
pregadores ignorantes e analfabetos, que mal conhecem o seu abecedário para defender 
o que sabem ser a verdade. Pois eles têm experiência. Não importa o quão bem você 
esteja treinado se você não tem experiência... 
 
Sendo assim, ninguém pode ser verdadeiramente chamado de “cristão”, a menos que 
tenha tido uma experiência com Cristo, de modo que possa assemelhar-se a Ele. Nem 
mesmo um ministro pode pregar o Evangelho sem primeiro ter tido essa experiência. 
 
A Fé Testada Pelo Tempo (30/05/1958) § 26 
Um homem não está qualificado para ficar atrás da plataforma ou de um púlpito, até que 
Ele se encontre com Deus e tenha uma experiência. Nenhuma pessoa tem o direito de se 
chamar de cristão, até que primeiro tenha tido uma experiência com Deus. Isso mesmo. 
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Desde Então (02/03/1960) § 29 
Oh, eu gostaria de ver os pregadores aqui, só um minuto. Vê, irmãos? Meu batista, 
metodista, presbiteriano, pentecostais, quem quer que você seja, você pode ter um 
chamado de Deus em sua vida; você pode saber que foi chamado para o ministério, mas 
você não tem o direito de pregar o Evangelho até que tenha tido a experiência de nascer 
de novo com Deus. Jesus disse aos discípulos: ―Esperem na cidade de Jerusalém até que 
sejam dotados do poder do alto‖. 
 
Porém essa experiência não pode estar baseada somente em falar em línguas ou de ter 
recebido algum dom espiritual, mas de ter tido um contato real com o Doador. 
 

Uma Experiência Pessoal Com Deus Faz Toda a Diferença 
 
Quando Moisés tentou conquistar o Egito matando um soldado, acabou tendo que fugir 
porque seu treinamento militar não lhe serviu para nada, mas quando Ele voltou quarenta 
anos depois, ele conquistou todo o Egito sozinho porque ele havia tido uma experiência 
com Deus no deserto. A experiência da sarça ardente havia feito toda a diferença. 
  
Fé (15/03/1958) § 23 
―Descendo ao Egito para dominar – descendo para dominar‖, uma invasão de um só 
homem. E a parte absurda é que ele fez isso. Por quê? Ele tinha fé no Deus com Quem 
teve uma experiência. Deus foi Quem fez a diferença... Ele não precisava de seu 
treinamento militar. Ele não precisava de suas bolsas de estudo. Ele precisava de uma 
experiência. E a sarça ardente tinha o que faltava a Moisés. 
 
Fé Por Experiência (25/03/1958) § 26 
―Descendo ao Egito para assumir o controle‖: uma invasão de um homem só. Mas o 
problema foi que ele o fez. Por quê? Ele teve uma experiência. Ele não se importava com 
quantos egípcios matou. Na primeira vez, ele matou um, teve problemas e fugiu. Na 
próxima vez, ele matou todo o exército. Ele teve uma experiência com Deus. O que a 
igreja precisa esta noite, não é de uma escola, mas de uma experiência para ter fé: Fogo 
espiritual, Espírito Santo e Fogo. 

 
É por isso que eu digo que a maioria dos ministros que pregam essa Mensagem sequer 
foram chamados por Deus para pregar, ou você acha realmente que Deus os chamou 
para pregar unicismo? Eles não tiveram uma experiência da sarça ardente. Seu 
“chamado” é baseado apenas em uma emoção, que é confundida com eles por chamado. 
A maioria dos que pregam o fazem porque simplesmente tiveram um desejo de pregar, e 
Deus pode muito bem usar um ministro assim, desde que ele esteja comprometido em 
pregar apenas a verdade; mas uma vez que ele comprometa a Palavra de Deus para 
pregar sua própria teologia, a partir daquele exato momento Deus então o deixa caminhar 
por sua própria conta. Isso não quer dizer que esses ministros que pregam uma falsa 
doutrina sejam da descendência da serpente, embora ela também tenha tido acesso fácil 
ao ministério, uma vez que ela consegue cumprir com os requisitos. 
 
Eu já conversei com pessoas nesta Mensagem que se gabavam de serem pioneiros ao 
levá-la para sua cidade, e outros que se consideravam até fundadores. Pouco importa se 
alguém se considera fundador ou pioneiro de um movimento seja ele qual for; a menos 
que ele tenha tido um encontro real com Deus e com Sua Palavra, ele ainda sequer é um 
cristão. 
 
Enquanto a Águia Levanta Seu Ninho (15/08/1959) § 52 
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Quantos no final deste culto, que percebem dentro de você que você não é um cristão? 
Embora você possa pertencer à uma igreja; você pode ser um membro fundador de 
alguma igreja famosa, a qual não tenho nada a dizer contra. Está tudo bem. Mas quanto 
a ter fé para se levantar de uma maca, fé para aceitar sua cura quando o médico tiver 
feito tudo que ele pode fazer por você, não duvide ou dê uma segunda chance, mas 
apenas olhe e diga: ―Deus, Tu és Ele, e eu creio em Ti. Estou pronto para o meu voo‖. Ou 
homem e mulher, se você não tem essa experiência com Deus, que você saiba que Ele 
guarda Sua Palavra... 
 

Cada Um Deve Ter a Sua Própria Experiência Com Deus 
 
Então cada um deve ter a sua própria experiência, e não basear-se na experiência de 
algum outro – seja de seus pais ou de seu conjugue – ou mesmo de sensações que 
obtemos, mas de algo realmente palpável e que seja vindicação bíblica, pois a Palavra de 
Deus deve ser a nossa única base e fundamento. 
 
Debate Sobre Línguas (07/08/1960) § 2  
A Escritura é absolutamente a nossa base. Não podemos basear nossa salvação em 
sensações, em experiências de outros, ou em nossa própria experiência (ou em nossas 
próprias sensações). Tem que ser na Palavra de Deus (vê?), porque essa é a... essa é a 
verdadeira marca. 
 
Quando se é muito jovem na fé, às vezes o neófito precisa descansar na fé de seu pastor 
apenas, ou ainda em algum parente, porém ele nunca irá amadurecer espiritualmente até 
que ele tenha o seu próprio encontro pessoal com Deus. 
 
Não Foi Assim Desde o Princípio (05/04/1959) § 17 
E às vezes pensamos que Ele pode estar entre nossos parentes. Já ouvi essa expressão 
muitas vezes. ―Minha mãe era metodista, ou batista, ou presbiteriana, ou algo assim‖. 
Você nunca irá encontrá-Lo dessa maneira. E às vezes você depende do que a mãe teve, 
uma experiência com Deus, para expiar por você. Tem que ser sua fé pessoal em Deus. 
Você simplesmente não O encontra lá. 
 
Então veja que pessoas que vivem em uma igreja apenas por causa da influência de 
algum outro, são os que o irmão Branham chamava de pessoas nascidas pela metade. 
Elas estão ali pela experiência de algum outro, embora eles mesmos ainda não vivessem 
isso, o que significa que eles podem viver uma vida que não corresponda com a Palavra, 
porque eles ainda estão correndo o risco de serem seduzidos por qualquer tipo de 
espírito, além do Espírito de Deus. Não importa quanto tempo alguém assim permaneça 
numa igreja, a menos que haja uma verdadeira transformação, cedo ou tarde ela voltará 
para o lugar de onde saiu. 
 

Espíritos Sedutores (24/07/1955) § 146 

Nosso Pai celestial, quando vemos estes espíritos sedutores sobre as pessoas, e 
sabendo que estão menosprezando as coisas de Deus, eu rogo, Deus, que Tu consigas 
cada homem e mulher aqui dentro hoje. Deixa que seja este dia, Senhor, quando 
compreenderão que suas vidas não correspondem com a Palavra. E que têm ouvido o 
errado, que o diabo os tem aquietado com revistas de História Verdadeira, tolices 
apodrecidas do mundo, e com apresentação de filmes e com televisão imunda. Ó Deus, 
coisas tão impossíveis de um cristão ver! Deus, isso nos dá náusea. Tu disseste que isso 
Te dá náusea, como vômito. Tu disseste: ―O cão volta ao seu vômito, e o – e o velho 
porco volta ao seu lamaçal.‖ Um velho cão vomita algo. Ver uma pessoa nascida pela 
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metade, que supõe-se ser, hipócrita, vem ao altar, e como se fosse vomitar o mundo; 
ainda continua a mesma coisa, volta e come a coisa novamente. Ó Deus, limpa a Tua 
Casa, Senhor. Aleluia! Envia o Espírito Santo em tal convicção à moda antiga a ponto que 
limpe o apetite da pessoa e limpe sua alma, e a limpe completamente e a faça uma 
criatura que segue rumo ao Céu. Dá-lhe... Renova sua juventude e seus votos como a 
águia, para que ela possa subir e sobrepujar as coisas deste mundo, e subir para os Céus 
além onde ela possa ver os problemas se aproximando à distância. Concede, Senhor. 
 
E é nisso que se baseia o cristianismo, em um novo nascimento após estar com Deus 
face a face. 
 
A Reação Para Uma Ação (10/08/1959) § 16 
Isso não é cristianismo; o cristianismo é uma experiência de nascer de novo com Deus, 
de ser cheio do Espírito Santo e limpo de uma vida de pecado, e viver limpo e santo 
diante de Deus e do homem. Isso tira o aguilhão da morte. A morte torna-se então uma 
vitória. 
 
Todos os profetas enviados por Deus tinham que ter uma experiência com Deus e com 
Sua Palavra, como Moisés teve que estar face a face com Deus. Porém essa é uma 
experiência que cada filho de Deus também necessita ter, pois ninguém pode desejar 
chamar-se de cristão, que quer dizer “semelhante a Cristo”, sem ter alguma experiência 
pessoal com Ele. 
 
Hoje Esta Escritura Está Cumprida (19/02/1965) §§ 90-91 
Moisés, sabe, era um homem chamado por Deus, um profeta. E enquanto ele estava 
sendo chamado, sendo um profeta, ele teve que ter uma experiência sobrenatural. Para 
ser um profeta, ele teve que encontrar Deus face a face e conversar com Ele. E outra 
coisa, o que ele disse tinha que acontecer, ou ninguém teria acreditado nele. Portanto, 
ninguém tem o direito de se chamar assim até que ele tenha falado face a face com 
Deus, na parte de trás de um deserto em algum lugar, onde ele conhecesse o próprio 
Deus. E todos os ateus do mundo não poderiam explicar longe isso dele; ele estava lá, 
ele sabia que isso aconteceu. Todo cristão deve ter essa experiência antes de dizer 
qualquer coisa sobre ser cristão. Sua própria experiência! 
 
Perguntas e Respostas Nº. 3 (30/08/1964) § 218 
Pergunta 354. Seus filhos precisam ter uma experiência para ter o Espírito Santo? 
Se – se – se eles virem a Mensagem do tempo do fim, eles têm o Espírito Santo? 
Cada um deve ter uma experiência! Seus filhos não podem entrar de outra maneira senão 
da mesma maneira que você. Vê? Eles têm que nascer de novo. Não há netos no Reino 
de Deus; todos eles são filhos. Eles devem ter, devem ter uma experiência com Deus 
para entrar, assim como você. Agora, eu espero que você possa entender isso. 
 
Dizer então que cada um deve ter a sua própria experiência com Deus, e não se basear 
na experiência de algum outro, significa que este é o único caminho para que cada cristão 
possa atingir a sua maturidade espiritual.  
 
1 Coríntios 2:4-8 
A minha palavra, e a minha pregação, não consistiram em palavras persuasivas de 
sabedoria humana, mas em demonstração de Espírito e de poder; para que a vossa fé 
não se apoiasse em sabedoria dos homens, (Ou seja, não se apoia em opiniões e 
experiências pessoais de terceiros) mas no poder de Deus. Todavia falamos sabedoria 
entre os perfeitos; não, porém, a sabedoria deste mundo, nem dos príncipes deste 
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mundo, que se aniquilam; mas falamos a sabedoria de Deus, oculta em mistério, a qual 
Deus ordenou antes dos séculos para nossa glória; a qual nenhum dos príncipes deste 
mundo conheceu; porque, se a conhecessem, nunca crucificariam ao Senhor da glória. 
 
A palavra que Paulo usou aqui para “perfeitos” veio do grego ―teleios‖ (τελε ιος), que quer 
dizer algo ou alguém “que não carece de nada necessário para estar completo”; significa 
também “adulto, maturo, maior de idade”. Então um cristão perfeito é aquele que 
conseguiu deixar as coisas de menino e superar os princípios elementares da fé de 
Cristo, passando da primeira base e avançando para algo mais sólido, que é ter uma 
experiência real com a Pessoa de Cristo, ao invés de obter apenas uma concepção 
intelectual Dele, ainda que correta. Somente uma experiência pessoal com Deus nos 
tornará perfeitos em Cristo Jesus. 
 
E é isso que Deus quer dos Seus filhos. Que eles possam ser perfeitos como o Seu Filho 
unigênito e que todos possam ser completamente transformados de glória e glória, 
morrendo a cada dia mais para si mesmos e sendo plenamente vivificados no Espírito. 
 
Hebreus, Capítulo Sete Nº. 1 (15/09/1957) § 219 
Que os incrédulos se tornem crentes. Que os mestres da igreja, aqui esta noite, que 
professaram religião e apenas vivem na igreja, possam receber uma experiência com 
Deus; que tal amor entre em seus corações, que eles chorem por seus pecados, morram 
para si mesmos e renasçam pelo Espírito Santo, sendo mansos e bondosos, amorosos e 
cheios de alegria e de bênçãos. Vivendo uma vida assim, até que sejam tão salgados que 
façam as pessoas que estão ao seu redor terem sede de ser como eles. Conceda isto, 
Senhor, pois pedimos em Seu Nome. 
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